

Avant de passer la parole à Pauline pour la présentation de la projection de l'augmentation des cotisations, je désire vous confirmer que nous n'avons pas oublié et avons bien conscience que la société de gym est à but non lucrative.

Je tiens à souligner que cette décision n'a pas été prise à la légère et que nous avons examiné toutes les options disponibles pour assurer la viabilité financière de notre société.

Et le petit bas de laine laisser par nos prédecesseurs me direz-vous ?

Ce montant doit rester disponible pour les demandes de matériel, qui a ce jour n'a jamais fait l'objet d'un refus de la part du comité.

En aucun cas cet épargne doit être utilisé pour pallier au déficit des cotisations.

Cette augmentation nous permettra également d'équilibrer plus ou moins les rémunérations moniteurs.

Nos moniteurs consacrent de nombreuses heures à enseigner, se former pour encadrer nos gymnastes. Reconnaître, c'est valoriser leur travail.

Je vous encourage tous à poser des questions et à exprimer vos préoccupations, car votre avis est important pour nous.

Il faut savoir qu'à la suite de notre annonce d'augmentation des cotisations seul 2 familles nous ont fait part de leur mécontentement par écrits.

Comment devons-nous prendre ça comme de l'acquis ou du désintérêt ?

Ensemble, nous pouvons continuer à faire de notre société de gymnastique un endroit où nos gymnastes peuvent s'épanouir et atteindre leur plein potentiel et encourager les moniteurs présents sans relâche.

Je passe la parole à Pauline.